
 
FS-Sitzung am 25.07.2024 
 
Anwesende: Timo Selting, Elea Reinke, Yannick Ossa, Miriam Leyendecker, Beverley 
Hilgers, Timon Wade Meisner,  

-  
 

TO 25.07.2024, 18:00 Uhr s.t. Raum 1.074 
TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung  
TOP 2: Genehmigung der Protokolle  

2.1: Protokoll vom 11.07.2024 
2.2: Protokoll vom 18.07.2024 

TOP 3: Termin nächste Sitzung  
TOP 4: Berichte/ Mails  

4.1: Zoom Lehmkuhl 
4.2: Mails 
4.3: Sonstige Berichte 

TOP 5: Finanzen  
TOP 6: PPPPP  
TOP 7: Interne Tagung  
TOP 8: Tutorien  
TOP 9: Verschiedenes 
 
 
 
 
TOP1: Genehmigung der Tagesordnung 

- TO ist genehmigt 
TOP2: Genehmigung der Protokolle  

- Protokolle sind genehmigt 
TOP3: Termin für die nächste Sitzung 

- Fachschaftssitzung wird am 08.07 stattfinden. Relevante Punkte werden 
während der Tagung besprochen 

TOP4: Berichte/ Mails 
- 4.1 Lehmkuhl treffen Nacherzählung.  

o Lehmkuhl hält während der Einführungswoche einen Vortrag 
unmittelbar vor der Bachelor Einführungsveranstaltung vom 
Studiengangsmanagement.  

o Darüber hinaus nimmt er am Freitag an der offenen Fragerunde teil.  
o Räume in der HvK sollten für die erstiwoche verfügbar sein, das sollten 

wir nach erfolgtem Umzug mit Wilke und Fahje im CC klären.  
- 4.2: Mails  

o Brief von Hilgert bzgl. Seines Babys, es ist süß und die Geste ist süß und 
so dies das  

o Keine Überschneidungen mehr zu Einführungsveranstaltungen.  
o 31.07 19.00: wieder SP, wir sind eingeladen aber ein regelmäßiges 

Erscheinen der Fachschaft beim SP wird nicht für Notwendig gehalten.  



o Zentrale Studienberatung bittet um Hilfe zur Verbreitung des 
Studienkompasses. -> Abholung von Timon mit Auto, und Lagerung in 
seinem Keller, Miriam antwortet und fragt nach Abholungsmöglichkeiten. 
Darüber hinaus wollen wir so viele nehmen, wie wir Erstitaschen 
bestellen.  

o Die Nicht weitere Anrechnung von Master Seminaren im Bachelor finden 
wir grausig, wir echauffieren uns wütend im kleinen Kreis.  
Innerhalb der Tagung der nächsten Woche, soll eine Mail überlegt 
werden, welche wir an Lehmkuhl und Goris schreiben können, um 
Studien-Unmut darüber auszudrücken.  

- 4.3: Sonstige Berichte:  
o Feedback zum Imagefilm:  

Viele Gründe führten zum Vergessen und nicht weiter bearbeiten des 
Imagefilms. Das wird im nächsten Semester unter Lehmkuhl vielleicht 
nochmal aufgenommen.  

- TOP5: Finanzen 
o Liegen bei grob 1000€, Beverley hat das wie immer perfekt im Blick  

- TOP6: PPPPP 
o Beverley kommt mit den Schlüsseln zum Aufräumen in den 

Fachschaftsraum, damit wir auch die  
o Elea bringt den Grill von den Nachbarn mit, im Zweifel haben wir dann 

drei, da es welche im Fachschaftsraum geben sollte.  
§ Menschen sind mündig, die erwartbar ihr eigenes Grillgut wenden 

können.  
o Morgen für Bilder sowohl kamera als auch Pulli (FS) mitbringen, andere 

werden auch getauscht und sowas.  
- TOP7: FS-Tagung 

§ Mögliche TO für Mittwoch:   
o TOP 1: Kaffee  
o TOP 2: Hausarbeitsbetreuung  

§ Verhältnis Studis-Dozierende 
§ FAQ Hausarbeiten 
§ Wtf mit Masterseminaren??? 

o TOP 3: GAP  
§ Mail Anfrage Selection Committee 
§ Draft Call for Papers 
§ Auch über GAP-Portal einreichen? 
§ Finanzen (Unterkünfte, Honorar, etc.) 
§ Anzahl Vorträge 
§ Mittagspause! TOP 4: Info und Philo  
§ Auftritt Luca ab ca 15:00 Uhr 

o TOP 5: Tea Talks 
o TOP 6: Reakkreditierung und PO  
o TOP 7: Lehrpreis Rode 

- TOP8: Tutorien 
o Nur 3 Tutorien bei 2 Vorlesungen. 



o Wir melden uns, sobald wir Einschreibungszahlen haben bei dem 
Studiengangsmanagement.  

o Wir können keine Studis im ersten Semester so alleine lassen, wenn Logik 
und andere auch schon überfüllt sind.  

- TOP9: Verschiedenes 
o Yannick bittet um bessere Kommunikation  
o Fachschafts-Whatsapp für wichtige Dinge und Absprachen nutzen!  

§ Wann/wo Stammtisch ist die Grenze.  
§ Alle Nachrichten, die nichts mit FS zu tun haben, werden gelöscht.  

o Fachschaftskleidung:  
§ Es werden neue Pullis bestellt, für alle die sich bei Timon melden 

und diese Pulliwünsche entsprechend anmelden.  
 


